



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 58201

Texte de la question

Mme Anne Grommerch attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les chiffres de la mortalité sur la route en 2013. S'ils ont continué à baisser, ils restent tout de même élevés, et notamment chez les 18-24 ans, qui représentent près de 20 % des personnes tuées quand ils ne sont que 9 % de la population nationale. Elle lui demande de bien vouloir lui préciser les chiffres de la mortalité sur la route dans le département de la Moselle et de bien vouloir lui préciser ses intentions pour faire baisser d'avantage le nombre de blessés et de morts des jeunes sur les routes.

Données clés

Auteur : [Mme Anne Grommerch](#)

Circonscription : Moselle (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 58201

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [24 juin 2014](#), page 5127

Question retirée le : 19 avril 2016 (Fin de mandat)